

Publié le 10 avril 2020

## Epl franciliennes, accédez à la centrale d'achat Covid-19 mise en place par la Région

Pour faire face à la crise sanitaire actuelle et anticiper la reprise, la Région Ile-de-France a mis en place une centrale d'achat à destination des collectivités locales et des entreprises franciliennes pour commander des masques, du gel hydro-alcoolique ou encore, dans un second temps, du matériel de désinfection.



La Centrale d'achat de la Région Ile-de-France est une plateforme de mise en relation entre d'une part des acheteurs publics ou des entreprises (TPE et PME), et d'autre part des industriels franciliens en capacité de produire (dès maintenant ou en réorientant leur production) des fournitures de santé critiques pour lutter contre la propagation du virus.

[> Accédez à la centrale d'achat régionale](#)

Pour toute question, contactez la centrale régionale d'achat : [centrale-achat@iledefrance.fr](mailto:centrale-achat@iledefrance.fr)

Retrouvez l'article en ligne de la Région [ici](#).